









資源循環局のレクチャールームでは、3 Rについて実験やスライドでのお話で勉強しました。リサイクル油を使ってのキャンドルづくりにも取り組みました。





屋外ではテントを張ってゴミ収集車の仕組みについて、実際に操作をさせていただきながら みんなで学ぶことができました。





午後には雨も上が りました。自然観 察の森の自然散策 をグループに分か れて行いました。





モンキチョウの広場~ヘイケボタルの湿地~ミズキの小道~アキアカネの丘と観察をしなが ら歩きました。

10月28日(木) 4年生 体験学習2日目です。

はまぎん子ども宇宙科学館





体験学習2日目は「はまぎん子ども宇宙科学館」に出かけました。





プラネタリウムでは空の東西南北の方角や太陽の動き、星の動きの勉強をしました。







グループごとに館内見学を行いました。いろんな科学実験に取り組みました。



午後には科学館の先生に教わるプログラミング教室に取り組みました。全員が自分の段ボールカーを動かすプログラミングに熱心に取り組みました。



午後の最後のプログラムはロケット発射の仕組みを実験から学ぶサイエンスショーでした。



閉校式

2日間のプログラムを終えて学校に戻ってきました。閉校式で2日間の体験 をふり返りました。